
In Sachsen-Anhalt ist die Zahl der Autodiebstähle um 14 ,7 % angestiegen, so stark wie in keinem 
anderen Bundesland. Dagegen ist bundesweit die Zahl der Diebstähle gesunken. 
 
 
Wir fragen: 
 
 

1. Wie viele Kraftfahrzeug (Pkw, Lkw, Busse, Baumaschinen und Motorräder) wurden 
seit 2010 in Halle (Saale) gestohlen? 
 

 
2. Wie viele der unter 1. berücksichtigten Pkw, Lkw, Baumaschinen und Motorräder 

konnten wiederbeschafft werden? 
 
 
Die Antwort soll die jeweiligen Jahre und die je 10 meistgestohlenen Typen berücksichtigen. 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
https://www.gdv.de/de/themen/news/autodiebstahl-2018---alle-zahlen-auf-einen-blick-36594 
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